
- 1 -

平 成 ２ ８ 年 第 ４ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年３月１６日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 川上教育委員 中村教育委員 須田教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業予定

・ 2/25 第３回教育委員会 ・ 3/16 県立高校合格発表

・ 2/28 鳥取県西部地区町村社会教育研究大会 ・ 3/16 教職員人事内示

・ 3/1 日野高校卒業式 ・ 3/16 第４回教育委員会

・ 3/2 米子松陰高校卒業式 ・ 3/17 人生学園閉講式

・ 3/2 ３月定例議会（～ 3/23 予定） ・ 3/18 小学校卒業式

・ 3/6 たたらフォーラム ・ 3/18 議会全員協議会

・ 3/7 議会一般質問 ・ 3/23 ３月議会定例会最終日

・ 3/8 教育懇話会 ・ 3/24 児童生徒海外派遣（～ 3/30）

・ 3/8 家庭地域連携推進部会 ・ 3/24 小中学校修了式

・ 3/9 予算審査特別委員会 ・ 3/24 第５回教育委員会

・ 3/11 中学校卒業式 ・ 3/24 教職員離任式

・ 3/11 オッサンショウオ看板贈呈式 ・ 4/4 教職員着任式

・ 3/12 鳥取県教職員人事ヒアリング（～ 3/13） ・ 4/8 小中学校入学式

・ 3/12 西部地区教育長連絡協議会 ・ 4/16 小中学校参観日、ＰＴＡ総会

・ 3/14 日本海新聞ふるさと大賞表彰式
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第４回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、中村委員です。

日程第１ 日程第１、議案第６号、平成２７年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について。平成２７年度

議案第６号 末日南町立学校教職員人事異動について承認を求めるものです。

平 成 ２ ７ 年 度 （人事案件につき非公開）

末 日 南 町 立 学 議案第６号について承認してよろしいか。

校 教 職 員 人 事 委員 承認する。

異 動 の 内 示 に 教育長 議案第６号について承認されました。

ついて

日程第２ 日程第２、議案第７号、学校医等の委嘱について。平成２８年度学校医・学校歯科医・学校耳鼻科医・

議案第７号 学校眼科医・学校薬剤師の委嘱について、別紙のとおり承認を求めるものです。

学 校 医 等 の 委 学校医・学校耳鼻科医・学校眼科医は日南病院に、学校薬剤師は日南薬局に委託し、学校歯科医は入沢

嘱について 歯科医院入澤雄介さんに委嘱したいので承認を求めるものです。質疑を求めます。

委員 なし

教育長 議案第１７号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第１７号について承認されました。

日程第３ 議案第８号 日南町立小・中学校学校評議員の委嘱について。日南町立小・中学校学校評議員の設置等

議案第８号 に関する規定第７条に基づき、日南町立小・中学校学校評議員として、次のとおり委嘱することについ

日 南 町 立 小 ・ て承認を求めるものです。任期は平成２８年４月１日から平成２９年３月３１日まで、委員数は８名、

中 学 校 学 校 評 氏名等は資料のとおりです。 ※氏名等について資料により説明
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議 員 の 委 嘱 に 質疑を求めます。

ついて 委員 なし。

教育長 議案第１８号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第１８号について承認されました。

日程第４ 議案第９号 平成２７年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について。地方教育

議案第９号 行政の組織及び運営に関する法律第２６条に基づく平成２７年度教育に関する事務の管理及び執行状況

平 成 ２ ７ 年 度 の点検評価（案）について、承認を求めるものです。本日は、説明と質疑までとし継続審議にしたいと

教 育 に 関 す る 考えます。詳細については事務局に説明させます。

事 務 の 管 理 及 事務局 今までは、７月から８月に審議し町長、議会に提出していましたが、昨年の教育委員会で、点検をした

び 執 行 状 況 の 上で課題を整理し次年度を迎えるべきではないかと意見をいただきましたので、この時点での事務点検

点検評価（案） をさせていただいたところです。この形式につきましても平成２７年度からこのような形に変えさせて

について いただきました。資料として、平成２８年度日南町教育の目標（案）がありますが、これと項目を対応

させています。点検評価が日南町教育の目標の評価であるという風に捉えていただければと思います。

今日この場でご意見をいただくのは難しいと思いますので、持ち帰っていただきまして次回教育委員会

の時にご意見を伺いながら継続審議をさせていただきたいと考えています。

※点検評価について資料により説明

教育長 本日は質疑までとして継続審議としたいと思います。質疑を求めます。

委員 １７ページ中段の評価欄に空欄があります。

事務局 Ｂ評価です。８ページのパーセンテージに空欄がありますが、最終審議までには数値を記入します。

教育長 熟読していただいて次回以降に審議していただきたいと思います。継続審議とし本日は質疑までとして

よろしいでしょうか。

委員 承認する。

教育長 次回委員会に資料を持参願います。

日程第５ 次に日程第５ 議案第１０号 平成２８年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標（案）に

議案第１０号 ついて。平成２８年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標（案）について、別紙のとおり
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平 成 ２ ８ 年 度 承認を求めるものです。この議案も本日は質疑までとし次回決定をしたいと思っています。ご審議をい

日 南 町 教 育 の ただきたいと思います。詳細については事務局に説明させます。

目 標 及 び 日 南 事務局 重点目標について。２７年度に大きく整理をして改訂しましたので、２８年度については、項目・内容

町 教 育 委 員 会 は同じです。学校教育・社会教育について７点の重点をあげるものです。

重点目標（案） 日南町教育の目標については、２７年度から変えた所を朱書きしています。※資料により説明

について 次回教育委員会で目標について決定していただき、４月、学校が新体制になった折りに職員研修として

教育委員会から学校に示したいと考えています。

教育長 これまで２回の総合教育会議を開きました。教育大綱は５年ぐらいは変更しないように考えていますけ

ども、それぞれの目標については年度毎に精査していくように考えています。６月９日に町長から話が

あったのは、国際化グローバル化についてと合わせて、日南町で教育を受けてよかった、と言えるよう

なものを具体的にあげていくべきという考えがありました。１２月３日の総合教育会議では、国際交流

の相互交流について考える必要がありはしないか、学テの公表についてもありました。その点も含めま

して、見直しご意見を頂戴したいと思います。

委員 民話サミットはどのくらいの規模でされますか。

事務局 県内に何グループかが活動されています。そのグループに集まってもらう規模です。

教育長 ４ページの食農教育を食育とした理由はありますか。

事務局 食農を食育と考えたためです。

教育長 ６ページの社会体育施設の運営管理について。社会体育館だけでなくナイター設備や温水プールを使っ

た体力づくり、体力増進について検討してほしい。白紙から町民が考えて欲しいと町長が申しておりま

す。社会体育施設の運営管理のところで検討を進める、という項目を入れておいた方が良いと思います。

本来なら社会体育館を来年度設計をして再来年度には砂防堤もできるので社会体育館を同規模のものを

つくるという考え方を教育委員会の中で決めていたと思いますが、もう一回精査して計画を立てて下さ

いと投げ返されていますので、意見を取り入れていきたいと思いますのでご協力をお願いします。

委員 図書館のところ、運営審議会の力を高めて図書館の充実に力を貸していただき、図書館外部の組織を機

能していただきたい。

教育長 以前にも申し上げましたが、色んな意見があって、それを図書館でゆっくりと勉強もできるようなとこ
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ろにしたらどうか等意見をもらっています。教育委員会で考えるよりも現場でよく分かっていらっしゃ

る運営審議員さんと検討してもらうことが必要と思いますので、運営審議会の開催についても記載が必

要と思います。

事務局 明日、第３回めの運営審議会を開催しますので、ご意見をいただきたいと思います。

委員 ２０周年記念事業は、それぞれが考えるのですか。

教育長 文化センター、美術館、図書館は、社会教育全体の考え方ですので、予算査定でも見えやすく連携が保

たれるような一つの動きでやってほしい、という指導がありました。資料についても２０周年事業を１

年間どう行っていくのかお示しします。一つの窓口で進めるのは難しいところがあります。教育委員会

の中の事業ですので、見えやすい２０周年事業を進めたいと考えています。

沢山ある会議を整理し協議会を立ち上げましたので、学校教育推進協議会も項目を設けたいと思います。

その他はありませんでしょうか。次回３月２４日に承認していただいて前に進めたいと思っています。

次回に審議していただくとし本日は継続審議として承認していただけますでしょうか。

委員 承認する。

教育長 ありがとうございます。次回３月２４日にお願いします。

報告・協議 議会報告会及び意見交換会の検討結果が町報と一緒に回っていると思いますが、中学校にサッカークラ

ブを作れないか、という事がありました。ＰＴＡで検討すべき事項であると思いますという議会の回答

がなされています。

地域からサッカーゴールがなぜ早く導入できないかという問いがありました。大きさとか質があるため、

どうですかと関係者に投げかけていましたが、なかなか回答が得られませんでした。決めかけたら予算

以上のものでした。検討中での問いでしたので、チームのリーダー辺りに聞いてみてください、話は進

んでいると思いますよと回答しました。

ＰＴＡでサッカークラブが作れないかという事につきましては、学校評議員会が行われて、その席で中

学校でクラブ活動の中にサッカークラブが出来ないかという議題がでているようです。中学校の考え方

として現在のところは、子どもの取り合いになる、今でも部員数生徒数が足りない状態の部活もある、

という所で、協議していかなければならないけども今の段階で、新たには考えにくい。と教育懇話会で

話がありました。
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委員 部活をするしないは中学校で決めれば良いことではないですかね。

その他 事務局 報告です。（教職員の休暇と代員について報告）

次回教育委員会は、３月２４日、８時３０分から、離任式が３時３０分です。

委員 子ども夢基金の会議がありました。ツリーハウスの工事について説明がありました。頂上部分は４月に

なるようです。ツリーハウスは、高いところは約２メートルのところの部屋の床に穴をあけて木を生や

して家の中でも木登りができるらしいです。

保育園料が無料になる。なかよし教室は現在２００円必要で、平均１０人の利用者がある。来年度は半

額の１００円になると説明がありました。１００円の利用料を集金する手間を考えれば無料にしたらど

うかと意見を述べました。無料だと意識が下がるためだめだと回答されました。

教育長 他はよろしいでしょうか。

委員 なし。

教育長 以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


